



## 「房総特急一部編成両数変更について」の説明を受ける

地本は会社より、「房総特急一部編成両数変更について」の説明を受けました。ダイヤ改正の直前で様々な変更が出てきており、各職場では混乱が続いています。このようなダイヤ改正は異例です。会社も「異例」と認めています。このような事が繰り返えされると「何でもあり」で我々の労働条件は悪化の一途をたどります。しっかりと検証していきましょう！

ダイヤ改正より「わかしお」「さざなみ」はE257系5両編成での運転となるが、一部列車について、期間を限定し編成両数を変更して運転する。

### 1. 変更期間

3月18日(月)～6月28日(金)

- (1)3月16日(土)から順次変更し、3月18日(月)には対象列車はすべて編成変更となる。
- (2)6月29日(土)以降は順次 E257系5両編成での運転となり、7月1日(月)にはすべての列車がE257系5両編成での運転となる。



### 2. 変更対象列車

- (1)E257系10両編成に変更→ 上り わかしお 2号
- (2)255系9両編成に変更 →上り わかしお6、8、12、16、18号 さざなみ6号  
下り わかしお3、5、9、13、15、21号 さざなみ3号

### 3. その他

編成両数変更に伴う要員体制の変更はない。

※自動放送には対応していない。また、プレス発表はしない。

**異例尽くしのダイヤ改正で現場は混乱している！  
東労組に結集し、職場から声を上げしっかりと検証し  
働きやすい職場を共に創り上げよう！**